

# EGJ-Kletterkirche in Mosbach

21.03.2022 11:36:14 von Alina Pageler



Die Evangelische Gemeindejugend Baden (EGJ) in Mosbach lädt vom 7. März bis 3. April zur Kletterkirche nach Mosbach ein.. Die altehrwürdige Stiftskirche in Mosbach (siehe 360° Kirche) wird vorübergehend zu einem ganz besonderen Erlebnisort.

Im Mittelschiff wird ein Kubus aus Aluminiumtraversen aufgebaut, in dem dann verschiedene Kletterelemente eingerichtet werden. Ähnlich wie in pädagogischen Hochseilgärten stehen das reflektierte Team geschehen und eine geschärfte Achtsamkeit im Mittelpunkt.

Klettern im Kirchenraum ermöglicht neuen Kontakt zwischen Kirche und jungen Menschen und am 26.03. ist die Kletterkirche von 14:00 Uhr bis 18:00 Uhr auch ohne Anmeldung für alle Interessierten geöffnet.

Weitere Infos und Lesestoff zur Kletterkirche erhaltet ihr in den **Links**

<https://egj-baden.de/inhalte/kletterkirche.html>

<https://www.evangelisch.de/inhalte/198388/13-03-2022/der-pfarrer-haengt-den-seilen>